

Nota de prensa MWC 2026

Telefónica Tech impulsa la gestión de la identidad digital del sector asegurador en España

- La unidad de servicios digitales de Telefónica colabora con TIREA en el desarrollo de una plataforma que permitirá a los colaboradores del sector asegurador disponer de una identidad digital única para acceder, de forma unificada y segura, a los servicios de distintas compañías.
- Este proyecto posiciona a Telefónica Tech como un operador de referencia en la gestión y operación de identidades digitales complejas en sectores diversos y altamente regulados.

Madrid, 13 de febrero 2026.- [Telefónica Tech](#) avanza en el fortalecimiento de la ciberseguridad y la gestión de la identidad digital en el sector asegurador en España con sus soluciones tecnológicas. Este proyecto se presentará en la sesión “[Identidad Humana y no Humana en la era de la IA](#)”, que tendrá lugar el 2 de marzo en el Ágora del stand de Telefónica del Mobile World Congress (MWC).

Telefónica Tech trabaja junto a TIREA, hub tecnológico del sector seguros, en el diseño y preparación de una plataforma que permitirá a los colaboradores externos del sector asegurador (corredurías, agentes del seguro y peritos, entre otros) gestionarse una identidad única y acceder con ella a los servicios digitales de diversas compañías aseguradoras bajo un modelo común y más seguro.

TIREA colabora en el proyecto aportando su conocimiento del ecosistema asegurador y facilitando la alineación sectorial necesaria para la evolución de los servicios compartidos. Gracias a su experiencia, ayuda a establecer un marco común que favorece la interoperabilidad entre las distintas entidades del sector, contribuyendo a que la iniciativa avance de forma coordinada con las necesidades y estándares del mercado.

La futura plataforma busca ofrecer un modelo común de identidad digital que elimine la dispersión actual y facilite la interoperabilidad entre entidades, incorporando mejores prácticas de seguridad, gobierno y operación continua. Su enfoque pretende contribuir a reforzar la confianza, facilitar el cumplimiento regulatorio y añadir una capa adicional de protección en los procesos de autenticación.

Inmaculada César, directora de Medios y Tecnología en TIREA, señala: “Este proyecto supone un avance significativo para reforzar la coherencia y la interoperabilidad del ecosistema asegurador. Desde TIREA aportamos nuestra experiencia sectorial para

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion

facilitar que el modelo de identidad digital evolucione de forma armónica, alineado con las necesidades reales de las entidades y colaboradores”.

David Prieto, responsable de Identidad y Seguridad de la IA en Telefónica Tech, asegura: “Una gestión adecuada de la identidad digital es fundamental al ser la llave de acceso a los servicios digitales de cualquier organización. Este proyecto, que nos posiciona como un operador de referencia en la gestión y operación de identidades digitales complejas en entornos multisector y altamente regulados, permite al sector asegurador operar bajo un esquema común de identidad digital, facilitando accesos seguros y trazables a múltiples servicios, independientemente de la entidad con la que interactúen, y garantizando una experiencia homogénea y regulada”.

Para más información: [**Telefónica en el MWC 2026**](#)

Sobre Telefónica Tech

Telefónica Tech es la compañía líder en transformación digital. La compañía cuenta con una amplia oferta de servicios y soluciones tecnológicas integradas de Ciberseguridad, Cloud, IoT, Big Data, IA o Blockchain. Para más información, consulte: <https://telefonicatech.com/>

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion